

あけましておめでとうございます！

年明けは、休み中に経験したことを遊びに取り入れたり、コマやかるたなどのお正月遊びに親しんだりしてゆったりと過ごしています。

今年度も残り3ヶ月。今月は、ごっこ遊びを楽しんでいる2歳児クラスの様子をお伝えします。

1月

ねこ組（2歳児）

はらぺこあおむしの本が大好きなねこ組。

曲に合わせて歌を歌ったり、食べ物の名前を覚えたりする中でだんだんとはらぺこあおむしごっこをするようになってきました。

繰り返し本を読むことで、簡単なセリフを覚えて保育士や友達と言い合うことを楽しんでいます。特に子どもたちの中で人気なのは、

おなかをポンポンしながら「ぺっこぺこ！」という所。

とってもかわいいです！また、自分で作ったお面をつけてあおむしになりきり表現遊びをすることを楽しんでいます！



うさぎ組（2歳児）

お店屋さんごっこに夢中のうさぎ組。

夏頃からドーナツ屋さんにアイス屋さん…色々なお店屋さんごっこをしてきました。

はじめは、お店の食べ物を食べる真似をすることが楽しかったのですが、保育士や友達と「いらっしゃいませ～」「ひとつください！」などと簡単な言葉のやり取りを楽しむようになり、子どもたちの中でどんどん遊びが広がっていきました。

また、自分の名前が呼ばれると大きな声でかっこよく返事をしたり、友達と一緒に動物になりきって買い物をしたりと友達と関わって遊ぶことを楽しんでいます！

